

# ARRÊTÉ

dénommant les place et rue Chateaubriand.

---

Du 23 janvier 1935

---

LE CONSEIL D'ÉTAT,

Vu la proposition de M. Guillaume Fatio et la lettre du 3 avril 1934 de la Société Chateaubriand adressée au Conseil administratif de la Ville de Genève;

Vu les dispositions du règlement sur la désignation des artères, du 9 octobre 1931;

Vu la lettre du service des Archives d'Etat en date du 7 janvier 1935;

Vu le préavis favorable formulé par la Ville de Genève en date du 11 janvier 1935;

Sur préavis favorable du Département des travaux publics;

Arrête :

De donner :

a) le nom de *place Chateaubriand* à la place connue sous le nom de place Butini, située entre la rue des Pâquis, la rue Butini et la rue des Buis,

b) le nom de rue Chateaubriand à l'artère connue sous le nom de « rue Nouvelle » qui relie la dite place au quai Wilson, en souvenir de François-René de Chateaubriand, célèbre écrivain français qui séjourna à Genève en 1805, 1831 et 1832 où il habita le quartier des Pâquis.

Il y entretint des relations suivies avec la société genevoise de l'époque, notamment avec des écrivains comme Sismondi et Bonstetten, de même qu'avec les familles Constant, Rigaud et Saladin. (Voir à ce sujet : *François Bouchardy, Monsieur et Madame de Chateaubriand et les Genevois*, Genève, 1931 in 8 ).

Ces nouvelles dénominations entreront immédiatement en vigueur.

Certifié conforme :

Le chancelier : Louis SOLDINI.